

PRESSEINFORMATION



vom

26. Januar 2010

Kein Eislauf im Waldbad

Vereiste Oberfläche kann nicht beräumt werden

Trotz weiterhin anhaltender, klirrender Kälte kann die Fläche des städtischen Waldbades für Schlittschuhfreunde nicht freigegeben werden. Die Dicke des Eises würde es zwar ohne weiteres zulassen, doch sind die ungleichmäßigen Schneeablagerungen auf der Oberfläche mittlerweile auch zu einer harten Kruste geworden, die nicht beräumt werden kann.

Vor dem Betreten anderer Eisflächen wird gewarnt. Es geschieht grundsätzlich auf eigene Gefahr.